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On May 9, Ambassador Jane D. Hartley presented Paris Mayor Hidalgo with a Word Flag artwork that 

conveys the support of the American people to their French counterparts after the attacks that dimmed the City of 

Lights last November. The Flag of Words, designed with the help of Publicis, consists of excerpts from the 

thousand letters and drawings sent by Americans from 18 different states to the U.S. embassy, in the wake of 

November 13. Among the ten schools that addressed mails to the Ambassador from throughout the United States, 

was a letter from a Pennsylvanian middle school teacher, who expressed her heartfelt solidarity in these words 

“Our hearts are broken along with yours…We decided that if we send our broken hearts to yours, it may mend 

everyone’s over time.” On a different note, an army Lieutenant Colonel in Florida wrote about resilience “We, as 

the people of the United States stand with you and we must all remember that freedom is never free. Stay strong.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

On behalf of the American people, Ambassador Hartley offered the people of Paris and France this tribute that 

symbolizes our two nations’ long-lasting friendship, which in times of difficulty only grows stronger. 

 

Communiqué de presse de l’Ambassade des Etats-Unis d’Amérique en France 

Lundi 9 mai, l’Ambassadeur des Etats-Unis en France, Jane D. Hartley, a remis à Anne Hidalgo, Maire 

de Paris, une œuvre témoignant du soutien du peuple américain au  peuple de France endeuillé par les attaques 

qui ont frappé la Ville Lumière en novembre dernier. Dans les jours qui ont suivi le 13 novembre, l’Ambassade 

des Etats-Unis à Paris a reçu un millier de dessins et de lettres de soutien provenant de 18 Etats américains ; ce 

tableau, réalisé avec l’aide de Publicis, en rassemble des extraits. Une dizaine d’écoles à travers les Etats-Unis ont 

adressé un courrier  à l’Ambassadeur Hartley, parmi lesquelles un collège de Pennsylvanie, dont une enseignante 

exprimait sa profonde solidarité en ces termes : « Nos cœurs sont brisés comme les vôtres… Nous vous les 

envoyons avec l’espoir qu’avec le temps ils se réparent les uns les autres. » Un Lieutenant-Colonel, écrivant de 

Floride, encourageait, lui, à la résilience : « Nous, le peuple des Etats-Unis, sommes à vos côtés ; puissions-nous 

tous ne jamais oublier que la liberté a un prix. Soyez forts. » 

C’est de la part du peuple américain que l’Ambassadeur Hartley a offert aux Parisiens et aux Français 

cette œuvre, témoin de la longue amitié qui unit nos deux pays, et qui dans les moments difficiles se trouve 

encore renforcée. 


